

Bei schönstem Sonnenschein fand der Rad- und Wandertag des TV Jahn statt. Etwa 35 Wanderer und Radfahrer trafen sich an der Jahnturnhalle. Die Wanderer gingen durch das Lennelbach in die Höhe zu dem Renweg. Am Referendarkreuz vorbei ging es auf dem Höhenzug nach Herborn. Treffpunkt mit den Radfahrern war beim Gutshof. Dort trafen die beiden Radgruppen, eine auf dem kürzeren Weg mit den Kindern und eine auf längerem Weg über Schönbach und den Westerwald, pünktlich ein. Nach herzhaftem Mittagessen traten dann alle Gruppen den Heimweg an.